



Verband Berlin-Brandenburgischer
Wohnungsunternehmen e.V.

Berliner Agentur für Elektromobilität eMO lädt ein zur Projektbörse Ladeinfrastruktur

03.09.2024 Fachinformation

Nach den erfolgreichen Veranstaltungen der letzten Jahre, geht die Berliner Agentur für Elektromobilität eMO mit der Projektbörse Ladeinfrastruktur in die fünfte Runde. Ziel der Vor-Ort-Veranstaltung am 12. September 2024 ist die Vernetzung von Angebot und Nachfrage von Ladelösungen auf privaten Flächen. Angesprochen sind Berliner Flächeneigentümer*innen und -verwalter*innen von Wohn- und Gewerbeimmobilien, Arbeitgeber*innen, POI und Anbietende von passgerechten Ladeinfrastrukturlösungen. Der BBU wird an der Veranstaltung teilnehmen.

The banner features a green background with several decorative elements: a white box with logos for eMO, BERLIN PARTNER, a red 'B', and a black silhouette of a person; a dark green bar with a blue and white striped pattern and a white car icon; a white box with the date and time '12. SEP 2024 09:00 UHR'; a blue square with a white lightbulb icon; a bottom bar with an orange square, a green square with a white leaf icon, a white dotted pattern, a blue square, and a green square with a white building icon; and the hashtag #eMObilityBerlin in the bottom right corner.

eMO BERLIN PARTNER B

12. SEP 2024
09:00 UHR

Projektbörse #5

Finden Sie Ihren Partner fürs Laden

#eMObilityBerlin

Wir laden Sie am Donnerstag, den **12. September 2024, ab 9:00 Uhr** ins **Ludwig-Erhard-Haus in den Raum Holzmarkt** bei Berlin Partner für Wirtschaft und Technologie ein (Fasanenstr. 85, 10623 Berlin).

Agenda:

9:00 Uhr Eintreffen / Netzwerken

9:30 Uhr Impulse

10:00 – 10:45 Uhr Vorstellung an Thementischen / Diskussion

ab 10:45 Uhr Freies Netzwerken und Matchmaking

12:00 Uhr Ende der Veranstaltung

Anmeldung bis 9.9.2024: https://www.emo-berlin.de/aktuelles/detail-events/anmeldung?news=2936&%3Btx_news_pi1%5Bcontroller%5D=News&%3BcHash=292669fd60e811a833e1bd105f6b7d59

<https://bbu.de/beitraege/berliner-agentur-fuer-elektromobilitaet-emo-laedt-ein-zur-projektboerse-ladeinfrastruktur>